

## Kia Ora von Wellington nach Aalen



Seit Februar studiert Stefan in Wellington an der Victoria...

Kia Ora, mit diesem traditionellen Gruß der Maori (die Ureinwohner Neuseelands) melde ich mich hier vom anderen Ende der Welt aus Wellington und schicke viele Grüße nach Aalen. Kia Ora bedeutet soviel wie "Hallo" oder "Willkommen".

Ich studiere seit Februar in Wellington an der Victoria University und mache meinen Master in International Business. Das Studium dauert zwei Jahre und ist ziemlich anspruchsvoll, aber in solch einer beeindruckenden Umgebung wie hier in Neuseeland studiert es sich etwas leichter.



Derzeit im Land des "Herr der Ringe" unterwegs...

Ja, Neuseeland kann man eigentlich gar nicht richtig in Worte fassen. Es ist wie ein kleines Paradies. Wunderschöne grüne, hügelige Landschaften, traumhafte Strände, tolle Nationalparks: einfach Natur pur. Wellington ist die Hauptstadt Neuseelands und besticht durch seine entspannte Atmosphäre, die geprägt ist vom idyllischen, natürlichen Hafen. Übrigens, Wellington hat mehr Cafés pro Einwohner als New York. Deutschland hat ein relativ gutes Image bei den Neuseeländern. So gelten Deutsche als zuverlässig und fleißig. Das ist doch gut zu hören, oder?

Weihnachten ist hier ein traditionelles Familienfest. Es gibt auch einen Weihnachtsmann ("Santa Clause") und man beschenkt sich gegenseitig.

Ich werde mit meinen WG-Mitbewohnern grillen, wie es viele Neuseeländer traditionell tun. Grillen im Winter, werden sich vielleicht jetzt manche Leser erstaunt fragen. Hier in Neuseeland naht der Sommer und wir haben momentan etwa 25 Grad.

Zu guter Letzt möchte ich noch einige Leute grüßen. An allererster Stelle grüße ich meine Eltern und meinen Bruder Johannes, die mich stets unterstützen und bei denen ich mich bedanken möchte. Dann grüße ich Elmar, Andi, Marco, Jürgen, Aleksandra, meine FH-Clique aus Schweningen (Thanh-Ha, Sven, Patrik, Rouven, Carsten, Katja: ich vermisse Euch alle!), meine Tischtenniskameraden vom TSV Hüttlingen, den THG Abi-Jahrgang 1998, die Hohekreuzstraße in Dewangen, meine ehemaligen Kollegen von der Post in Aalen, die hoffentlich nicht zu viel Weihnachtspost haben, und die Schwäbische Post, die diese tolle Aktion ausführt (ich vermisse die Lokalnachrichten aus "Oala").

Alles Gute und frohe Weihnachten aus dem Land der "Herr des Ringe"!

### NEUSEELAND

Stephan Gerschewski

Viele Grüße vom anderen Ende der Welt schickt Stephan Gerschewski, der momentan in Wellington, Neuseeland, studiert. "Ursprünglich bin ich ein Dewanger", schreibt er. Es hat ihn nun nach Neuseeland verschlagen, nachdem er sein Studium (Internationale BWL) an der FH Furtwangen abgeschlossen hat. In den vergangenen Jahren hat er unsere Weihnachtsgruß-Aktion immer gerne gelesen. Heuer möchte er "die sehr gute Gelegenheit nutzen und die Lieben in der Heimat grüßen. Zumal es doch sehr schwer ist, aus der großen Distanz den Kontakt aufrecht zu erhalten (der Zeitunterschied zu Deutschland beträgt 12 Stunden!) und er seine Eltern und Freunde seit über zehn Monaten nicht mehr gesehen hat.

Stephan Gerschewski,  
16 Reese Jones Grove  
Maungaraki Wellington  
6008 New Zealand

E-Mail: [gerschstep@student.vuw.ac.nz](mailto:gerschstep@student.vuw.ac.nz)



© Schwäbische Post 24.12.2005



